

75 Años de Amistades y Recuerdos: La Historia de la Residencia Universitaria Panamericana

¡75 años de historias y amistad en la RUP! Desde 1949, la Residencia Universitaria Panamericana ha sido hogar de cientos de jóvenes, formando líderes y creando lazos que duran toda la vida. Este octubre, ex residentes se

reunieron para celebrar su legado.

30/10/2024

La historia de la Residencia Universitaria Panamericana se remonta a 1949, año en que empezó la labor del Opus Dei en México. En ese año, don Pedro Casciaro y los primeros de la Obra en el país impulsaron el proyecto de una residencia de estudiantes para transmitir el mensaje de santificación del estudio y del trabajo, tal como había hecho San Josemaría con la Academia Residencia DYA en los comienzos de la Obra. Aquella primera residencia del Opus Dei en México se llamó Residencia Nápoles, por estar situada en la calle de ese nombre, y en 1961 se trasladó a una nueva sede construida para ese fin con la ayuda

de muchas personas generosas. En ese año pasó a llamarse Residencia Universitaria Panamericana, RUP, y en su escudo porta el lema de ser la “Prima Americae”, la primer residencia del Opus Dei en el continente americano.

La Residencia Universitaria Panamericana en construcción.

En esa sede de la calle Hortensia, junto a los Viveros de Coyoacán, cientos de residentes vivieron durante sus años universitarios, compartiendo todo tipo de anécdotas y formándose a través de la convivencia y de la vida de familia. Desde 2012 la RUP continúa sus actividades en su actual sede, en la calle Augusto Rodin, frente a la Universidad Panamericana en Mixcoac.

Reunión de ex-residentes para el festejo del Aniversario 75.

Para celebrar estos 75 años de la RUP, que han transcurrido en tres sedes

distintas, el pasado 12 de octubre se convocó un evento al que se invitó a los ex residentes. Más de 200 personas se reunieron, en representación de otros muchos más, para recordar y agradecer estos años de la RUP en el ambiente de amistad que siempre la ha caracterizado. Cinco antiguos directores acudieron al evento y compartieron anécdotas y recuerdos. Ex residentes vinieron de varias partes de México y del mundo para una fecha tan señalada.

Reunión de ex-residentes para el festejo del Aniversario 75.

Fotografía panorámica.

En la web de ex residentes de la RUP se irán publicando distintas novedades de la residencia actual y recuerdos de los años pasados.

Si quieres saber más sobre los planes para la RUP da click aquí

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/75-anos-de-
amistades-y-recuerdos-la-historia-de-la-
residencia-universitaria-panamericana/](https://opusdei.org/es-mx/article/75-anos-de-amistades-y-recuerdos-la-historia-de-la-residencia-universitaria-panamericana/)
(18/02/2026)